



CHRISTIE
INTERNATIONAL REAL ESTATE

3 Pièces

83 m²

Réf. MZINC214

1 295 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE vous présente cet appartement unique, en dernier étage, baigné de soleil, avec sa grande terrasse de 103 m² en triple exposition qui offre une vue à couper le souffle sur la mer et les montagnes. Cet appartement est situé dans une résidence calme et sécurisée, entouré d'un très joli jardin, et gardiennée. Il est composé de 3 pièces, dont 2 chambres au calme, sans vis-à-vis, une cuisine équipée et une salle de bain avec un WC. Cet appartement est un choix idéal pour ceux qui cherchent un logement agréable et confortable dans un quartier paisible de Nice. Un ...

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE presents you this unique apartment, on the top floor, bathed in sunlight, with its large terrace of 103 m² in triple exposure which offers a breathtaking view on the sea and the mountains. This apartment is located in a quiet and secure residence, surrounded by a very nice garden, and guarded. It is composed of 3 rooms, including 2 bedrooms, without vis-à-vis, an equipped kitchen and a bathroom with a toilet. This apartment is an ideal choice for those who are looking for a pleasant and comfortable home in a quiet area of Nice. A refreshment to be envisaged. A cellar ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

